

## EL CASO DESTACADO

# Reclama por luminarias en Costanera Sur de Antofagasta



**Armando Bravo Halabi**

¿Cuántos accidentes serán necesarios para que los tramos ya terminados en la Costanera Sur de Antofagasta cuenten con la luminaria necesaria? Hace unos días hubo un accidente grave, debido a la poca iluminación en el sector frente a los regimientos. Esto sumado a la basura electrónica que cuelga de la postación antigua, que no se explica por qué no se retira, son faltas que espero no subsistan hasta el término del contrato de construcción.

**ACLARADO.**— De Serviu Antofagasta indicaron que las obras de mejoramiento de Av. Ejército, y la instalación de un nuevo sistema de alumbrado público no tienen relación con la falta de iluminación de la actual postación en el bandejón central. Añadieron que las nuevas luminarias eléctricas, emplazadas en los bordes de la calzada, no pueden conectarse parcialmente, si no hasta que el proyecto termine en su totalidad. En tanto, el alumbrado existente no ha sido intervenido con los trabajos que ejecutan, "por lo que insistiremos con la empresa eléctrica y a la unidad municipal a cargo, para conocer el motivo de la falla y colaborar en su mejoramiento".